
Correction du vendredi 29 mai 

Orthographe : l’accord du participe passé 

ex 4 p 225  

a.- Je suis arrivée avant toi, dit Marion à Alicia. b.-Vous êtes restés dans l’eau trop longtemps, dit la 

maman à ses garçons. c- Tu es rentré de vacances depuis quand ? demande Léa à Max. d. Nous sommes 

entrés dans le stade sous les applaudissements, racontent les joueurs. 

ex 5 p 225 (Attention à l’auxiliaire être ou avoir) 

a. Sara a rencontré des amis en sortant du travail (auxiliaire avoir) 

b. Claire et Julie sont parties à Paris (auxiliaire être + fém.plur.) 

c. Maxime et Louis ont retardé leur départ. (auxiliaire avoir) 

d. Une colombe est sortie du chapeau du magicien. (auxiliaire être + fém. sing.) 

e. Tom est Clara ont vu des étoiles filantes. (auxiliaire avoir) 

Bonus : ex 9 p 225 

a. Maman est descendue à la cave. (auxiliaire être + fém.sing) 

b. Marie a descendu la poubelle au sous-sol. (auxiliaire avoir) 

c. Luc a passé ses vacances à faire du vélo (auxiliaire avoir) 

d. Cette émission est passée trois fois à la télévision (auxiliaire être+ fém.sing.) 

e. Hier, les gens du cirque ont monté le chapiteau (auxiliaire avoir). 

f. L’eau est montée d’un mètre en une heure ! (auxiliaire être + fém. sing.) 

Mesures, les aires : 

 



 

 

 

 



 

Opérations 

45 827 – 36 852 =  8 975                   306 951 – 158 962 = 147 989  

Bonus : 235 839 – 196 355 = 39 484 

 

 


